

Ohne Ehrenamt geht es nicht

„Wie willst du in jemandem das Feuer entzünden, wenn es in dir gar nicht brennt?“

Alexander May ist seit 2013 1. Vorsitzender des SV Sudhagen 1955 e. V. Sein Ziel ist es, ein Haus der Vereine zu erbauen, in dem verschiedene Sportarten unter einem Dach ausgeübt werden und welches gleichzeitig als eine Art Dorfgemeinschaftshaus genutzt werden kann.

Was ist Ihre größte Motivation, das Ehrenamt auszuführen?

Wenn ich etwas mache, dann mache ich es vernünftig. Man selbst war früher oft auf die Unterstützung anderer angewiesen, da kann man jetzt selbst Verantwortung übernehmen und etwas ermöglichen. Ich bin sehr stolz auf die Jugendarbeit und alle Ehrenamtlichen, die sich aktiv einbringen. Ohne die gäbe es viele Angebote nicht.

Wo liegt Ihrer Meinung nach das Problem, dass immer weniger Menschen ehrenamtlich aktiv sein möchten?

Als Verein muss man modern bleiben und mit der Zeit mitgehen. So bekommt man die junge Generation auch wieder in die Sportvereine und in die Ehrenämter.

Was würden Sie zukünftigen Ehrenamtlichen mit auf den Weg geben?

Wie willst du in jemandem das Feuer entzünden, wenn es in dir gar nicht brennt? Seid überzeugt von dem, was ihr machen wollt, denn ansonsten tut ihr niemandem einen Gefallen. Bleibt zudem hartnäckig, geduldig und nachhaltig und macht einfach weiter!